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Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Verkehrsüberwachung in der Mariagrüner Straße 
 
Sind Sie bereit, durch eine verstärkte Geschwindigkeitskontrolle 
beziehungsweise durch bauliche Maßnahmen dazu 
beizutragen, dass Tempo 30 in der Mariagrüner Straße auch 
tatsächlich eingehalten wird? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
Grüne 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
Sonderverträge 
 
Wie viele Sonderverträge, also Dienstverträge außerhalb der 
dienstrechtlich festgesetzten Gehaltsschemata, sind derzeit mit 
dem Magistrat Graz als Dienstgeber aufrecht? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
FPÖ 

 
GRin. Dr. Andrea Sickl 

 
Lärmbelästigung im Universitätsviertel 
 
Können die Bewohner des Universitätsviertels davon ausgehen, 
dass Sie sich in Ihrer Funktion als zuständiger Stadtrat für die 
Bau- und Anlagenbehörde dafür einsetzen werden, dass das 
leidige Problem der Lärmbelastung nicht länger auf taube 
Ohren stößt, sondern einer raschen Lösung zugeführt wird? 

 
StR. Werner Miedl 

 
4 

 
ÖVP 

 
GR. Dr. Peter Piffl-Percevic 

 
Cleaner Production Center GmbH (CPC) 
 
Welche inhaltlich strategischen und/oder kaufmännisch-
operativen Kompetenzen hat der Eigentümervertreter der Stadt 
Graz in der Cleaner Production Center GmbH beziehungsweise 
auf welche Weise konnten respektive können diese 
wahrgenommen werden? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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5 

 
SPÖ 

 
GR. Karl-Heinz Herper 

 
Zukunft ÖKO-Profit 
 
Ich stelle an dich die Frage, ob und wenn ja, wie das Projekt 
Ökoprofit in weiterer Zukunft fortgesetzt wird. 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 

 
6 

 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 

 
Gabelsberger Bad und Sauna 
 
Welcher finanzielle Schaden ist der Stadt Graz durch die 
Nichtverwertung dieses Gebäudes seit 1.4. d.J. entstanden? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
7 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
Sondergesellschafterzuschüsse an die GTG 
 
Welchem Zweck sollen in Zukunft die SGZ der Stadt, die an die 
GTG überwiesen werden, dienen? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 
 

 
8 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag. Eva Maria Fluch 

 
Flächensicherung für Hochwasserschutz 
 
Hat sich an den flächensichernden Maßnahmen für den 
Hochwasserschutz in Andritz durch das Hochwasser im 
heurigen Sommer etwas geändert? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Peter Mayr 

 
Radfahrstützpunkt Rathaus 
 
Wie ist Ihre Haltung zu so einem Projekt? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
 

 
10 

 
ÖVP 

 
GR. Univ.-Prof. Dr. Heinz 
Hammer 

 
Was passiert mit den Mitteln des Feinstaubfonds 
 
Wie wurden die Finanzmittel aus dem Feinstaubfonds im ersten 
Jahr nach dem Gemeinderatsbeschluss vom 13.12.2004 – in 
Entsprechung des Punktes 1 diese Gemeinderatsbeschlusses – 
eingesetzt? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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